

Accueillons la joie de Noël !

frère Emmanuel Dumont

Couvent d'Evry

Bonjour,

C'est Noël, c'est fête sur la terre ! Dieu est venu demeurer parmi nous, il a planté sa tente au cœur de notre humanité, il est venu habiter notre cœur.

[je fais un don](#)

Nous avons débuté cet avent dans la joie à Notre-Dame de Paris. Ces semaines bien trop courtes ont été une invitation à accueillir ce miracle immense : la Parole de Dieu s'est incarnée dans l'enfant Jésus.

Frère Pierre-André, sœur Fanny, puis les frères François-Dominique et Philippe nous ont accompagnés avec simplicité et profondeur vers cette fête. Leurs méditations, riches et concrètes, ont marqué beaucoup d'entre vous. Vous avez été nombreux à exprimer votre gratitude pour ces paroles pleines d'espérance.

Les cantiques enregistrés par l'ensemble "Les Voix Dominicaines" ont touché les coeurs de milliers d'entre vous. Vos nombreux commentaires témoignent de la manière dont ces chants ont nourri votre vie spirituelle.

La communauté des priants a également été fidèle au rendez-vous et de nombreuses intentions de prières toujours très personnelles ont été relayées et portées par de nombreux intercesseurs à l'attention du Seigneur.

Avec les frères du couvent de Lille, nous avons célébré la messe du 24 décembre à midi à votre intention et à celle de vos familles.

Nous vous souhaitons un joyeux Noël ainsi qu'une belle, sainte et paisible année 2025 !

Vous avez été plus de 115000 retraitants à vivre ce temps de grâce avec nous formant une véritable communauté, presque l'équivalent d'un diocèse. Pour que cette belle aventure puisse continuer et que le message de Noël touche toujours davantage de coeurs, **nous avons besoin de votre aide**.

Cette retraite en ligne, offerte gratuitement à tous, nécessite des moyens importants pour la rendre accessible au plus grand nombre. Votre générosité est essentielle pour que cette mission continue.

Nous vous invitons à faire un don en ligne encliquant ici. D'avance, un immense merci pour votre soutien fidèle.

Avec toute notre affection en Christ,

frère Emmanuel Dumont, op

Responsable de Avent dans la ville

